

HOMÖOPATHIE

Sprechstunde

ADHS, Autismus, Neurodiversität



Mit Herz geführt durch

Erwachsene und Kinder
mit und ohne gesicherte Diagnose
Zürich, Sent, Muri

Mit Homöopathie zu

- mehr emotionaler Stabilität
- besserer Konzentration
- höherer kognitiver Leistung
- mehr Ausdauer
- bessere Selbstwahrnehmung
- mehr Motivation
- weniger Reizüberflutung
- besserem Selbstwertgefühl
- ruhigeren sozialen Interaktionen
- höherer Selbstwirksamkeit

- umfassende Fallaufnahme
- Homöopathische Analyse
- Arzneimittelverordnung
- Folgekonsultationen
- Evaluation der Arzneiwirkung
- Ressourcen orientierte Prozessbegleitung
- Pädagogische Beratung

Instrumente

- Fragebogen nach Dr. med. Heiner Frei
- Polaritätsanalyse
- individualisierte Ernährungstherapie
- Vitalstofftherapie

Krankenkassen anerkannt mit Zusatzversicherung



35 Jahre Erfahrung

- Pädagogin
- Homöopathin
- Naturheilpraktikerin
- Dozentin
- Ernährungsberaterin
- Erziehungsberaterin
- Mutter und Grossmutter

- empathisch
- leidenschaftlich
- pragmatisch
- effizient
- klar

NATURHEILPRAKTIKERIN
mit eidg. Diplom in
HOMÖOPATHIE

Gabriela Brun
Sot Pradè 222
7554 Sent
079 611 89 71
info@gabrielabrun.ch
www.gabrielabrun.ch



Referenzen

ADHS Knabe 9 Jahre

«Aus unserem unausgeglichene Zappelphilipp wurde ein aufgestellter Lausbube. Die Homöopathie half, ihn ins Gleichgewicht zu bringen. Er ist viel ruhiger, ausgeglichener und kann seine Emotionen besser kontrollieren. Auch die Konzentration und sein Verhalten in der Schule haben sich auffallend verbessert, so die Rückmeldung der Lehrerin, die nichts von der Behandlung wusste.»
M.G. 28.3.2025 *Psychologische Abklärung bestätigte Verdachtsdiagnose.*

Autismus Mädchen 8 Jahre

«Meine Tochter entwickelte aus jeder Erkältung Asthma. Wir waren dauernd am Inhalieren. Sie war auch sehr bedürftig, klebte förmlich an mir. Viele Ängste plagten sie. Durch die Behandlung mit Arsenicum in verschiedenen Potenzen war sie während 3 Jahren in einer sehr stabilen Phase. Sie konnte sich mehr öffnen, war selbständiger und Asthma ist seither nicht mehr aufgetreten.»
R.S. 7.4.2025 *Verhalten, Asthma und Ängste mit der homöopathischen Therapie gelindert.*

Neurodiversität Frau 30 Jahre

«Mein Lebensweg war geprägt von depressiven Phasen bis hin zu zwei langen stationären Aufenthalten. In akuten Phasen hat mir Ignatia an Stelle von Temesta sehr geholfen. Inzwischen stehe ich seit 3 Jahren immer stabiler auf meinen Füßen. Sepia, mein chronisches Mittel, hat mich dahin gebracht, dass ich heute ganz ohne Antidepressiva klarkomme. Mit meinem sensiblen Wesen habe ich gelernt umzugehen. Die Freude wohnt jetzt zuverlässig in mir. Ich blicke vertrauensvoll in meine Zukunft.»
M.B. 14.4.2025 *Mit durchgehend psychologischer und ärztlicher Betreuung, die soeben reduziert wird.*



Künstlerin: Mina, 7 Jahre

Neurodiverse Menschen entwickeln oft sekundäre Probleme wie Depressionen, Ess- oder Angststörungen. Die hohe Anpassungsleistung kann auch das Immunsystem schwächen. Homöopathie hilft ganzheitlich und auf verschiedenen Ebenen gleichzeitig.



Wirksamkeit der Homöopathie wissenschaftlich erwiesen

2005

Resultate der Studie der Universität Bern und der Universitätskinderklinik Bern unter der Leitung von Dr. med. Heiner Frei belegte die Wirkung von Homöopathie bei hyperaktiven Kindern. 88% der Kinder erreichten mehr als 50% Besserung der Symptome.



2025

Physiker PD Dr. sc. nat. Stephan Baumgartner forschte während 20 Jahre an den Universitäten Bern und Witten/Herdecke mit bis zu 20 Mitarbeitenden. Bisher sind mehr als 600 Studien untersucht worden, 77% zeigen eine hohe Qualität und deutlich positive Wirkung der Homöopathie.

